

للنشر في 26 أكتوبر 2021

شركة أعمال ش. م. ع. ق. ("أعمال") النتائج المالية للتسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2021

"أعمال" تحقق نمواً قوياً في الإيرادات والأرباح على أساسٍ سنوي

الدوحة، 26 أكتوبر 2021 – أعلن اليوم مجلس إدارة شركة أعمال ش. م. ع. ق.، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوّعة الأنشطة بالمنطقة، عن النتائج المالية للتسعة أشهر الأولى من العام الجاري والمنتهية في 30 سبتمبر 2021

أبرز النتائج المالية

- ارتفعت إيرادات المجموعة بنسبة 13.2% لتبلغ 1.1 مليار ريال قطري (مقارنة مع 972.0 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من عام 2020)
- ارتفعت الأرباح الإجمالية بنسبة 23.4% لتبلغ 298.9 مليون ريال قطري (مقارنة مع 242.3 مليون ريال قطري خلال النسعة أشهر الأولى من عام 2020)
- ارتفع صافي الربح العائد على مالكي أسهم "أعمال" بنسبة 126.2% ليبلغ 207.2 مليون ريال قطري (مقارنة مع 91.6 مليون ريال خلال التسعة أشهر الأولى من 2020)
- ارتفع صافي الربح الأساسي (قبل احتساب صافي الربح في الشركات الزميلة والمشاريع المشتركة التي تم استثمارها بطريقة حقوق الملكية) بنسبة 282.7% ليصل 179.4 مليون ريال قطري (مقارنة مع 46.9 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من عام 2020)
 - ارتفع هامش الربح الأساسي إلى 16.3% (مقارنة مع 4.8% خلال التسعة أشهر الأولى من عام 2020)
- ارتفع إجمالي صافي الربح بنسبة 132.7% ليبلغ 210.9 مليون ريال قطري (مقارنة مع 90.6 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من عام 2020)
- ارتفع العائد على السهم بمقدار 0.018 ريال قطري إلى 0.033 ريال قطري (مقارنة مع 0.015 ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من 2020)
- ارتفع صافي النفقات في الاستثمارات الرأسمالية ليبلغ 46.3 مليون ريال قطري (مقارنة مع 33.8 مليون ريال قطري خلال التسعة أشهر الأولى من عام 2020)
 - تبقى نسبة الاقتراض منخفضة عند 5.36%

 I يتم إدراج صافي أرباح الشركة قبل خصم صافي الربح العائد إلى الحقوق غير المسيطر عليها

الخلاصة ونظرة مستقبلية

وفي سياق تعليقه على هذه النتائج، علَّق سعادة الشيخ فيصل بن قاسم آل ثاني، رئيس مجلس إدارة شركة أعمال:

" لقد أسهم الزخم في معدلات النمو والأرباح المسجل من قِبَل "أعمال" خلال النصف الأول من العام الجاري في الحفاظ على الربحية و تحقيق نمو قوي في الإيرادات وصافي الأرباح خلال التسعة أشهر الأولى المنتهية في 30 سبتمبر 2021، ، حيث تمكنا من تعزيز هامش الربح الأساسي الصافي ليصل 6.31%".



وأضاف سعادته: "مرة أخرى، تمكنت جميع قطاعات "أعمال" (الإنتاج الصناعي – إدارة الخدمات – والعقارات) من تقديم مساهمات قوية في هذا الأداء، حيث حققت جميعها نسب مضاعفة في الإيرادات وصافي الأرباح على أساس سنوي. ففي قطاع الإنتاج الصناعي، شهدت "أعمال لخدمات النقل البحري" زيادةً في الطلب بسبب ما تشهده سلاسل الإمداد من الطلب الغير اعتيادي وانفتاح الأسواق، في حين استفادت "أعمال للخرسانة الجاهزة" و "أعمال للصناعات الإسمنتية" من زيادة أنشطة المشاريع خلال الربع الأخير، وذلك على الرغم من الزيادة في أسعار المواد الإسمنتية الخام وأسعار الوقود. كما سجلت أغلب شركات قطاع إدارة الخدمات في "أعمال" أداءً جيدًا، مما يعكس التأثير الإيجابي الناتج عن تخفيف القيود المفروضة بسبب فيروس كورونا (COVID-19)، بينما استفاد القطاع العقاري من زيادة معدلات الإشغال لتقترب من مستوياتها الطبيعية".

" بدور ها قدمت "أعمال للتجارة والتوزيع" مساهمات قوية أيضا بفضل التحسينات التي تم إدخالها على الأسعار والفوز بالعديد من العقود الجديدة. وقد احتفظت "أعمال الطبية" و"ابن سينا " -مرة أخرى- بنسبة كبيرة من الإيرادات والأرباح التي شهدت ارتفاع استثنائي في العام الماضي، على الرغم من استمرار توجه عودة الطلب على هذه المنتجات والخدمات إلى وضعها الطبيعي بعد عام 2020 الغير اعتيادي".

"ومرة أخرى يُظهر هذا الأداء القوي الذي تم تسجيله خلال التسعة أشهر الأولى من العام الجاري، فعالية استراتيجية أنشطتنا المتنوعة جنبا الى جنب مع تركيزنا القوي على ضبط التكلفة والكفاءة التشغيلية. وفي الوقت نفسه، واصلنا زيادة الإنفاق الرأسمالي على فرص النمو والتحسين التشغيلي، مع الحفاظ على قوة ميز انيتنا العمومية مع مستوىً منخفض من المديونية.

"وعلى الرغم من استمرار حالة عدم اليقين المتعلقة بالوباء، إلا أن التوقعات بشأن "أعمال" إيجابية. ومع قوة الاقتصاد القطري، واستمرار تعافيه المستمر من آثار الوباء وتحسين تدفقات مشاريع البنية التحتية والعقود الأخرى التي يتم الفوز بها، فإن شركة "أعمال" في وضع تنافسي جيد لتوليد المزيد من النمو وخلق القيمة لمالكي الأسهم على مدار الفترة المتبقية من العام وحتى عام 2022".

من جانبه، قال سعادة الشيخ محمد بن فيصل آل ثاني، الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب لشركة "أعمال":

"لقد وفرت الأسس المتينة والمركز المالي القوي لشركة "أعمال" الاستفادة من ظروف العام الماضي الاستثنائية لتقييم ومراجعة عملياتها الحالية وتعزيزها. نحن فخورون بالتقدم الفعلي الذي حققناه هذا العام عبر العديد من أعمالنا".

"وقد تضمنت التطورات الأخيرة التي قمنا بها العديد من الإجراءات منها، إدخال مركبات ثقيلة جديدة في الخدمة من قبل "شركة أعمال للخرسانة الجاهزة" و"الشركة الخليجية للصخور" وذلك من أجل تعزيز المزيد من العمليات التشغيلية، واستمرار تأجير المساحات المضافة حديثًا في "سيتي سنتر الدوحة" والتي شهد افتتاح 38 متجراً جديدًا منذ بداية العام مع 19 وجود متجراً آخراً من المتوقع ان يتم افتتاحها قبل نهاية هذا العام، وذلك تزامناً مع اقتراب موعد الانتهاء من أعمال تطوير واجهة "سيتي سنتر" والتي ستوفر مساحة تأجير إضافية وتضفي على المركز التجاري مظهراً متجددًا، ولا يتوقف الأمر عند هذا الحد، بل يمتد لزيادة التركيز على منتجات وخدمات تكنولوجيا المعلومات المتعلقة بقطاع الرعاية الصحية من قبل اعمال الطبية.

"نواصل البحث عن الفرص الجديدة المجدية لتحقيق المزيد من النمو وإيجاد قيمة مضافة، لاسيما في قطاع التجارة والتوزيع، وسنقوم بدخول السوق بالمشاريع الحديثة في الوقت المناسب وحسب ما تقتضيه الحاجة. إننا نتطلع بثقة إلى الربع الأخير من عام 2021 وما بعده إن شاء الله".



سيتم عقد مؤتمر عبر الهاتف لمناقشة النتائج المالية في 31 أكتوبر 2021 الساعة 14:00 بتوقيت الدوحة.

تفاصيل خدمة الاتصال الهاتفي للمؤتمرات:

التاريخ: الأحد 31 اكتوبر 2021

الزمان: 01:10 المملكة المتحدة

رابط الإجتماع: https://us06web.zoom.us/j/85447919371

أرقام الاتصال:

المملكة المتحدة وأي مكان آخر 6592 080 080 4+4 الولايات المتحدة الأمريكية: 644 876 6923

رقم معرف المؤتمر: 854 4791 9371

يرجى الانضمام للمؤتمر قبل بدايته بفترة من 5 إلى 10 دقائق.

لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع:

| | <u> شركة أعمال:</u> |
|--|---|
| | سيتي جايت ديوي رودجرسون (مستشارو علاقات |
| | المستثمرين والعلاقات العامة) |
| andrew.hey@citigatedewerogerson.com | أندرو ها <i>ي</i> |
| | (+44 (0)7903 028 448) |
| toby.moore@citigatedewerogerson.com | نوبي مور |
| | (+44 (0)7768 981 763) |
| kieran.farthing@citigatedewerogerson.com | كيران فارثينج |
| | (+44 (0)7774 256545) |
| laura.banks@citigatedewerogerson.com | لورا بانكس |
| | (+44 (0)7545 942738) |
| ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com | رامز الترك (الإعلام العربي) |
| | (+974 5014 9201) |

نبذة عن شركة أعمال

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر في ديسمبر عام 2007، وفي 25 أكتوبر 2021 بلغت القيمة السوقية للشركة 6.8 مليار ربيال قطري (1.8 مليار دولار أمريكي). تتنوع عمليات شركة أعمال على نطاق واسع وتضم 27 وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة أعمال لمستثمرين فرصة استثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره. تركز أعمال على التمويل الذاتي والنمو المربح، لتحقق زيادة في متوسط الربح الأساسي.

للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.com.qa

انتهی –

For release 26 October 2021

Aamal Company Q.P.S.C. ('Aamal')

Financial Results for the nine months ended 30 September 2021 Aamal delivers strong year-on-year revenue and profit growth

Doha, 26 October 2021 – the Board of Directors of Aamal Company Q.P.S.C. ("Aamal"), one of the Gulf Region's leading diversified companies, today announces its financial results for the nine months ended 30 September 2021.

Financial Highlights

- Total revenue up 13.2% to QAR 1.1bn (9M 2020: QAR 972.0m)
- Gross profit up 23.4% to QAR 298.9m (9M 2020: QAR 242.3m)
- Net profit attributable to equity shareholders of Aamal up 126.2% to QAR 207.2m (9M 2020: QAR 91.6m)
- Net underlying profit (profit before share in results of associates and joint ventures accounted for using the equity method) up 282.7% to QAR 179.4m (9M 2020: QAR 46.9m)
- Net underlying profit margin increased to 16.3% (9M 2020: 4.8%)
- Reported Total Net Profit¹ up 132.7% to QAR 210.9m (9M 2020: QAR 90.6m)
- Reported earnings per share up by QAR 0.018 to QAR 0.033 (9M 2020: QAR 0.015)
- Net capital expenditure of QAR 46.3m (9M 2020 QAR 33.8m)
- Gearing remains low at 5.36%

SUMMARY AND OUTLOOK

H.E. Sheikh Faisal Bin Qassim Al Thani, Chairman of Aamal, commented:

"The momentum of growth and profitability Aamal established in the first half year has been maintained for the nine-month period to 30 September 2021 to deliver strong revenue and net profit growth as we further strengthened our net underlying profit margin to 16.3%.

¹ Total Company net profit is before the deduction of net profit attributable to non-controlling interests



"All segments again made solid contributions to this performance with Industrial Manufacturing, Managed Services and Property all delivering strong double-digit, year-on-year increases in revenues and net profits. Within Industrial Manufacturing, Aamal Maritime Transportation Services saw increased demand due to the opening up of markets and supply chain pressures, while Aamal Readymix and Aamal Cement Industries have benefited from increased project activity over the last quarter, despite an increase in cement raw materials and fuel prices. The majority of our Managed Services businesses performed well, reflecting the positive impact of eased COVID-19 restrictions, while our Property segment benefited from an increase in occupancy to more normal levels.

"Pricing enhancements and several significant contracts wins led to a strong contribution by Aamal Trading and Distribution. Aamal Medical and Ebn Sina Medical again retained a significant proportion of the elevated prior-year revenue and profit levels, despite demand trends for these products and services continuing to normalize after an exceptional 2020.

"This strong nine-month performance again demonstrates the effectiveness of our diversified business strategy, alongside our unrelenting focus on cost discipline and operational efficiency. At the same time, we continued to lift capital expenditure on growth opportunities and operational optimization, while maintaining the strength of our balance sheet with a low level of gearing.

"Although some pandemic-related uncertainty remains, the outlook for Aamal is positive. With the strength of the Qatari economy, its ongoing recovery from the effects of the pandemic and the improving flows of infrastructure and other contracts, Aamal is competitively well positioned to generate further growth and stakeholder value creation over the remainder of the year and into 2022."

H.E. Sheikh Mohamed Bin Faisal Al Thani, Chief Executive Officer and Managing Director of Aamal, commented:

"Aamal's solid foundations and strong financial position have allowed us to use the past year to evaluate and enhance our existing operations. We are proud of the progress that we have already delivered this year across so many of our businesses.

"Recent developments have included the introduction of new heavy vehicles by Aamal Readymix and Gulf Rocks to further enhance operations, the ongoing leasing of newly-added space at City Center Doha which has seen 38 new shops open since the start of the year with another 19 shops expected to open before year end, the near completion of the frontage at City Center which will provide additional leasing space and give the Mall a refreshed look, and an increased focus on IT Healthcare products and services by Aamal Medical.

"We continue to explore new opportunities for incremental growth and value creation, in particular in our Trading and Distribution segment, and will update the market in due course as appropriate. We look forward with confidence to the final quarter of 2021 and beyond."



A conference call to discuss the results will be held on 31 October 2021 at 14.00 Doha time. The details for the conference call are as follows:

 Date:
 Sunday 31 October 2021

 Time:
 14.00 Doha / 11.00 UK

Meeting link: https://us06web.zoom.us/j/85447919371

Dial-In Numbers:

UK & International: +44 208 080 6592

USA: +1 646 876 9923

Conference ID: 854 4791 9371

Please join the conference call 5-10 minutes prior to the start time.

FURTHER ENQUIRIES

Aamal Company

Citigate Dewe Rogerson (IR/PR Advisor)

Andrew Hey E: andrew.hey@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7903 028 448

Toby Moore E: toby.moore@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7768 981 763

Kieran Farthing E: <u>kieran.farthing@citigatedewerogerson.com</u>

T: +44 (0)7774 256545

Laura Banks E: laura.banks@citigatedewerogerson.com

T: +44 (0)7545 942738

Ramiz Al-Turk (Arabic media) T: ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com

E: +974 5014 9201

ABOUT AAMAL COMPANY Q.P.S.C.

Aamal is one of the Gulf region's most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 25 October 2021, the Company had a market capitalisation of QAR 6.8bn (US\$ 1.8bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 27 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development. Aamal is focused on self-financed and profitable growth, delivering an average increase in underlying profits.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: http://www.aamal.com.qa